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令和４年度 第 10回 

病院経営戦略会議報告 

日 時 令和４年８月 16 日（火） 13 時 00 分～13 時 45 分 

場 所 ３階講堂会議室１・２ 

出席者 堀之内院長 小山副院長 増田副院長 安西看護部長  

青木保健福祉局理事 堀越病院経営部長 高橋病院総務課長 

三上病院施設管理課長 冨田病院財務課長  栗原医事課課長補佐  

鈴木情報管理室長 日向患者支援センター副所長 

事務局  坂口病院総務課課長補佐

内 容 

◎高橋病院総務課長 

【報告事項】

（時間外勤務の状況（R４.７月実績）について） 

・医師の平均は 51 時間で、前月から１時間の増、80 時間超えは 10 名で前月から３

名減。歯科医師の平均は 66 時間。 

・専攻医の平均は 78時間で、前月から７時間の増、80 時間超えは 21 名で前月から

４名増。歯科専攻医は、49 時間。 

・コメディカルの平均は 29 時間で、前月から２時間の増。 

・看護部の平均は９時間で、前月から１時間の増。 

・事務の平均は 37 時間で前月から４時間の減。 

◎三上病院施設管理課長  

【報告事項】 

（立体駐車場前電気配管掘削工事について） 

・さいたま市立病院旧病棟解体工事に伴う新病院の電気引込ルート盛替え工事のた

め、立体駐車場前の車路部分を横断する掘削工事を予定しているが、その施行中

病院南側から立体駐車場にアクセスする車道が通行止めとなる。 

・工事は、９月４日（日）８時から 17 時、10 月９日(日)８時から 10 月 10 日（月・

祝）17 時、12 月下旬から１月下旬の日曜日８時から 17 時を予定している。 

  → 日曜日の駐車場の利用状況はどうなっているのか。（堀之内院長） 

   → 現時点では把握できていないので今週末に調査を行い、その結果を踏まえ

て対応方法を検討する予定。（病院施設管理課長） 
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  → 工事前に駐車している車は、工事中は出庫できないのか。（堀之内院長） 

   → 出庫は可能である。（病院施設管理課長） 

◎旧周産期棟改修ＰＴ

【報告事項】 

（７月までの各ＰＴ進捗状況について） 

・スポーツクリニックについては、月２回ペースでＷＧ会議を開催し、主に、事務

フローや医療機器・什器類の検討を行った。 

・フロアの運用を検討していく中で、個別業務との調整が必要なものがあり、適宜、

担当課と打合せを実施している。 

・11 月に開催が予定されている「浦和区健康まつり」へのブース出展を予定してお

り、既に参加申し込みは行っている。 

・シミュレーションラボについては、什器類などについて、具体的な品目をリスト

アップし、見積もりを依頼するなど具体的な作業を行っている。 

・施設のデザイン案については、７月５日の病院経営戦略会議で案が承認された。 

・システム関係では、S-net 機器の種類を確認し、設定変更に係る費用を確認してい

る。   

→ 導入する医療機器については、固まったのか。（堀之内院長） 

 → 実際に導入する医療機器について現在検討を進めている。来年度予算でも

購入する予定であり、来年度の予算要求前までにある程度固めたいと考え

ている。（病院財務課長） 

◎堀之内院長 

・先週、看護師のコロナ関連の就業制限等で救急病棟の運営が厳しい状況となり、

現在もその状況が続いている。 

・現在も高等看護学院から看護師１名を派遣してもらっている状況である。本日時

点で就業制限が約 30 名いる。そのため、平日の日勤帯でも土日の日勤帯と同程度

の看護師数で運営しており非常に厳しい状況である。そのため、ＨＣＵを使用す

るような手術を減らす等の対策を考えている。 

・就業制限となる医師も増えていることから対策を考えていかなければならない。 

◎小山副院長 

・発熱外来の患者数が増加し、新型コロナ陽性率も高くなっている。 

・今後、土日の発熱外来でスワブ採取を外科当直に行ってもらい、陽性者の診療は
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管理日直にやってもらいたいと考えている。 

 → その方向で行うように本日の診療部長会議に図りたいと考えている。（堀之

内院長） 

◎青木保健福祉局理事 

・市内の新型コロナ感染者数は減少傾向にあるが、感染者の年齢構成が変わってき

ており、現在は高齢者が増えてきている。その影響もあり死亡者数が増加してい

る。 


